



INVESTIGATION

Semaine de 4 jours

ALLIANCE PN OBTIENT

l'expérimentation de la semaine de quatre jours au sein des services d'enquêtes.

Les sites choisis et répartis sur le territoire national expérimenteront ce cycle de travail attendu par nos collègues au retour des vacances de printemps en fonction des zones.

Cette première phase expérimentale sera accompagnée de bilans d'étapes.

En fonction des retours d'expériences, notamment sur les bornages horaires et/ou de la pause méridienne, d'autres phases pourraient être envisagées par la suite.